
Willkommen in Dunkeldeutschland
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 19. November 2015, 09:23

Ich weiß, dass er gute Musik macht und einer der erfolgreichsten und bekanntesten Sänger
Deutschlands ist. Die Debatte um seine politische Meinung halte ich ehrlich gesagt für reichlich
überzogen.
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